

IN-ROOM DINING	السعر	الطعام في الغرفة
BREAKFAST (Served from 06:30 am to 10:30 am)	Price SAR	الفطور (من الساعة 6:30 صباحاً حتى الساعة 10:30 صباحاً)
Continental Breakfast Selection of homemade fresh bakery: toast, croissant, Danish pastry. Movenpick jam, honey butter, and Slices of seasonal fresh fruits. Your choice of Juice: (Orange juice, Lemon Juice) Brewed Coffee, Tea or Milk	90.00	فطور كونتيننتال تشكيلة من المخبوزات الطازجة: توست، وكرواسون ومعجنات دنماركية. مربي موفنبيك مع العسل والزبدة. شرائح من الفواكه الموسمية الطازجة. اختيارك من العصائر (عصير برتقال أو عصير ليمون). قهوة أو شاي أو حليب.
American Breakfast Selection of homemade fresh bakery: toast, croissant and Danish pastry. Movenpick jam, honey and butter. Two eggs cooked to your liking: Fried, poached, scrambled, boiled or omelette Served with Hash brown, grilled tomato and your choice of Beef Bacon or Breakfast sausage. Slices of seasonal fresh fruits. Your choice of Juice: (Orange juice, Lemon Juice) Brewed Coffee, Tea or Milk	100.00	فطور أمريكي تشكيلة من المخبوزات الطازجة: توست، وكرواسون ومعجنات دنماركية. مربي موفنبيك مع العسل والزبدة. بيضتان محمضتان حسب رغبتك: مقلبي، بوشد ، مخفوق، مسلوق أو أومليت تقديم مع بطاطس وطماطم مشوية مع اختيارك من اللحم المقدد أو النانقان. شرائح من الفواكه الموسمية الطازجة. اختيارك من العصائر (عصير برتقال أو عصير ليمون). قهوة أو شاي أو حليب.
Oriental Breakfast Two eggs cooked to your liking: Fried, scrambled, boiled or omelette Foul Mudammas with olive oil Hummus, white cheese, Labnah, sliced cucumber and tomato with olives and pickles. Arabic Bread served with jam, honey and butter. Slices of seasonal fresh fruits. Your choice of Juice: (Orange juice, Lemon Juice) Brewed Coffee, Tea or Milk	110.00	فطور شرقي بيضتان محمضتان حسب رغبتك: مقلبي، مسلوق، مخفوق أو أومليت فول مدمس مع زيت الزيتون حمص بالطحينة، جبنة بيضاء، لبننة وشرائح خيار وطماطم مع زيتون ومخللات. خبز عربي يقدم مع مربي موفنبيك وعسل وزيادة. شرائح من الفواكه الموسمية الطازجة. اختيارك من العصائر (عصير برتقال أو عصير ليمون). قهوة أو شاي أو حليب.
Healthy Breakfast Eggs white omelette, Bircher muesli Your choice of yoghurt: plain or flavoured. Slices of seasonal fresh fruits, Dried fruits and nuts. Whole wheat bread with honey. Your choice of Juice: (Orange juice, Lemon Juice) Brewed Coffee, Tea or Milk	95.00	فطور صحي أومليت بياض البيض. موسلي: مزيج الشوفان وفواكه مجففة ومكسرات وزبيب مع حليب. اختيارك من لبن الزبادي العادي أو المنكه بالفواكه. شرائح من الفواكه الموسمية الطازجة. فواكه مجففة ومكسرات. اختيارك من العصائر (عصير برتقال أو عصير ليمون). قهوة أو شاي أو حليب.
Cereals Choice of cereals served with your choice of hot milk, cold milk or yoghurt and honey. Rice Krispies, All Bran, cornflakes	25.00	حبوب القمح اختيارك من حبوب الإفطار تقدم مع الحليب الساخن أو البارد أو مع زبادي وعسل: رাইس كريسبيز - أول بран - كورن فليكس

SOUPS		الشوربات
Oriental Lentil Soup Served with bread croûtons and lemon wedge.	35.00	شوربة العدس تقدم مع الخبز المحمص والليمون.
Chicken Vegetable Soup Served with small diced of chicken breast and Vegetables	40.00	شوربة الدجاج مع الخضار تقدم مع قطع صغيرة من صدور الدجاج.
Seafood soup Mix seafood with fresh tomato	50.00	شوربة المأكولات البحرية بلح البحر وروبيان و كاليماري وصلصة الطماطم وأعشاب بحرية
Tomato Soup Traditional tomato soup with pesto sauce	40.00	شوربة الطماطم شوربة الطماطم التقليدية مع الريحان
SALADS		السلطات
Arabic Cold Mezza Hummus - Mutabbal – Tabbouleh - Fattoush, Stuffed Vine Leaves,	22.00 each	طبق من المقبلات العربية الباردة حمص أو متبل أو تبولة أو فتوش أو ورق عنب أو زيتون أو مخلل
Smoked Salmon Norwegian salmon served with capers, silver onion, rucola, lemon & pommery mayonnaise	50.00	سلمون مدخن سلمون مدخن نرويجي يقدم مع نبات الكبر والبصل والجرجير والليمون والمايونيز .
Shrimp Cocktail Served with cocktail dressing on top of lettuce shredded leafs	45.00	كوكتيل روبيان كوكتيل روبيان يقدم مع صلصة الكوكتيل فوق أوراق الخس المقطعة
Nicoise New Age Tuna, string beans, Kalamata, new potato, artichoke, tomato. Boiled egg	45.00	سلطة نيسوаз تونة ، فاصولياء، زيتون ، بطاطا س، خرشوف ، طماطم. بيض مسلوق
Traditional Greek Salad Green lettuce with tomato, cucumber, onion, feta cheese, olives and oregano	40.00	سلطة يونانية تقليدية خس أخضر مع طماطم وخيار وبصل وجبنه فيتا وزيتون وزعتر بري
Oriental Salad Rocca leaves, tomatoes, cucumbers, lettuce, mixed with lemon and olive oil.	40.00	سلطة شرقية أوراق جرير وطماطم وخيار وحس مع ليمون وزيت الزيتون
Caesar Salad Roman lettuce tossed with Caesar dressing, parmesan shaves, grilled chicken or grilled shrimps	60.00	سلطة سيزر خس روماني متبل بصلصة السيزر وجبنة بارميزان تقدم مع اختيارك من دجاج مشوي أو جمبري مشوي.
MAIN COURSE		الأطباق الرئيسية
Movenpick Club Sandwich Pesto marinated sliced chicken, beef bacon, fried egg, slice tomato, cheese slice, romaine lettuce	60.00	موفنبيك كلوب ساندويش شرائح دجاج متبله بصلصة الريحان و لحم بقرى مقدد وبيض مقلي و شريحة طماطم و شريحة جبن و خس روماني
Panini Sandwich Your choice of marinated tuna & lettuce, or Pesto marinated mozzarella with rucola & tomato, or chicken & cheese in panini bread Served with Fries	55.00	ساندويش بنيني اخيارك من التونة المتبلة والخس أو جبنة موتزاريلا متبلة بصلصة البيستو والطماطم او تقدم مع بطاطا مقلى دجاج وجبنة في خبز بنيني
Steak Sandwich Grilled beef steak on baguette bread with caramelized onions, mushrooms, tomatoes and cheddar cheese.	65.00	ستيك ساندويش شرائح لحم البقر المشوي ويقدم في الخبز الفرنسي مع البصل والفطر وشرائح الطماطم و جبنة الشيدر
Movenpick Burger Your choice of 100% ground beef or chicken, lettuce, cheddar cheese sliced tomato, coleslaw salad With a choice of topping beef bacon or sautéed mushroom, fried egg cheese	60.00	موفنبيك بurger اخيارك من 100 % لحم بقرى أو دجاج مفروم وحس و شرائح مع اختيارك من لحم جبنة شيدر و طماطم وسلطة كول سلو بقرى مقدد أو فطر سويه أو بيض مقلى

Penna Arbiatta Penne, spicy tomato sauce, olive, capers, anchovies	55.00	بيبى ارياتا بيبى و صلصة طماطم حارة ، زيتون و نبات الكبر انشوجة
Fettuccini Alla Creamy Cream of gorgonzola cheese, chicken cubes, sundried tomato and pine seeds.	65.00	فاتوتشيني بالكريمة فاتوتشيني بالكريمة ي مع قطع الدجاج والطماطم المجففة
Lasagne Traditional oven baked lasagne with Bolognese sauce	65.00	لازانيا لازانيا على الطريقة التقليدية مخبوزة بالفرن مع صلصة بولونيز
Seafood Risotto Mussels, prawns, calamari, cherry tomato, seaweed	70.00	ريزوتو المأكولات البحرية ريزوتو مع بلح البحر و روبيان و كاليماري و طماطم كرزية و أعشاب بحرية
Chicken Risotto Chicken Mushroom, fresh cream, cherry tomato	65.00	ريزوتو الدجاج ريزوتو مع الدجاج والكريمة الطازجة والماسروم
Pizza Margarita Fresh tomato sauce, basil and Mozzarella Cheese	60.00	بيتزا مارغريتا صلصة الطماطم الطازجة و الريحان و جبنة الموزاريلا
Pizza Fruitti de Mare Shrimps, hamour fish cubes, calamari and fresh tomato sauce topped with Mozzarella cheese	75.00	بيتزا فروتي دي ماري مع الجمبري و مكعبات سمك الهامور و الكالاماري و صلصة الطماطم الطازجة وجبنة الموزاريلا
Pizza Pepperoni	65.00	بيتزا ببروني
Pizza BBQ chicken	65.00	بيتزا مع الدجاج بصلصة الباربكيو
Indian Curry (Spicy) Your choice of chicken, lamb or vegetables cooked in Indian spices, Indian Rita salad and served with rice	65.00	كاري هندي (حار) اختيارك من دجاج ، لحم ضأن أو خضار مطبوخ بالبهارات الهندية مع سلطة ريتا الهندية ويقدم مع أرز
Stir Fried Chicken With vegetables and Oyster sauce served with fried rice	55.00	طبق دجاج محضر بالطريقة الصينية مع خضار وصلصة المحار، يقدم مع أرز مقلي
Stir Fried Beef With soy sauce and sweet chili served with fried rice	55.00	لحم بقري محضر بالطريقة الصينية مع صوص الصويا وصلصة الفلفل الحلو يقدم مع أرز مقلي
Grilled Boneless Chicken Breast Lebanese style marinated grilled chicken served with steamed rice & vegetables	60.00	صدر دجاج مسحوب مشوي دجاج مشوي على الطريقة اللبناني، يقدم مع تتبيلة الثوم وزيت الزيتون والليمون، يقدم مع أرز أبيض و خضار مسلوقة
Oriental Mix grilled Mix of shish taouk, kofta & kebab served with garlic sauce fries fries or rice	120.00	مشاوي شرقية شيش طاووق وريش لحم الضأن وكباب وأوصال تقدم مع صوص الثوم والبطاطس المقليه
Saudi Kabsa Traditional Saudi rice dish with chicken or lamb, served with cucumber yoghurt aside	80.00	كبسة سعودية طبق أرز سعودي تقليدي مع الدجاج أو لحم الضأن يقدم مع سلطة الخيار بالزبادي
Grilled Salmon Fish salmon, vegetable ratatouille, lemon butter sauce	90.00	سمك السلمون فيليه سلمون مشوي مع الخضار و صوص الليمون بالزيادة
Fish and Chips Batter fried fillet of fish, tartar sauce & lemon wedge	90.00	فيش آند تشبيس (سمك وبطاطا) سمك مقلي مع بطاطا مقليه مع صوص التارتار و قطع الليمون
Tenderloin Beef steak served with mashed potato, saut�ed vegetables Choice of Pepper or Mushroom or Rosemary Jus	120.00	تندرلوبين شريحة لحم بقري مشوية تقدم مع بطاطا مهروسة وخضار سوتيه اختيارك من صوص الفلفل او صوص المشروم او صوص الروزماري
Veal Zurich Slow cooking veal straps with gravy sauce and whipped mushroom cream sauce served with rice	85.00	لحم العجل زبوريخ شرائح لحم العجل بطيئة الطهي مع صلصة الجرافى و صوص كريمة الفطر المخفوق تقدم مع الأرز

Dessert		الحلويات
Crème Brulee	30.00	كريم بروليه
Apple crumble	35.00	فطيرة التفاح
Dark Chocolate Brownie	30.00	برافي الشوكولاتة الداكنة
Fresh seasonal fruits salad.	35.00	سلطنة من الفواكه الموسمية الطازجة
Arabic Sweets Platter	35.00	طبق حلويات عربية
Om Ali The traditional bread and milk Egyptian sweet topped with whipped cream	30.00	أم علي مع الكريمة المخفوقة
MOVENPICK ICE CREAM Vanilla Dream, Swiss Chocolate, Strawberry, Crème Brulee,	16.00 each	آيس كريم موفنبيك فانيلا دريم، سويس تشوكليت، فراولة، كريم بروليه
Beverages		المشروبات
Pepsi, Diet Pepsi, 7up Diet 7up, iced tea	16.00	بيبسي، بيبسي دايت، سفن أب سفن أب دايت، شاي مثلج
Your choice of juice (Orange juice, Mango, Lemon Apple, Guava. Carrot with orange)	25.00	اختيارك من العصائر (عصير برتقال، مانجو، ليمون، تفاح، جوافة)
Mövenpick Espresso	16.00	موفنبيك إسبريسو
Mövenpick Coffee	18.00	قهوة موفنبيك
Cappuccino	24.00	كابتشينو
Latte Café	24.00	لاتيه كافيه
Hot Chocolate	24.00	شوكولاتة ساخنة
Your choice of English Breakfast Tea (Green, Early Grey, Camomile, Yasmin or Mint)	16.00	اختيارك من شاي الفطور الإنجليزي، أخضر، إيرل البابونج، اللياسمين أو النعناع

All prices are subject to VAT 15% جميع الأسعار خاضعة للضريبة المضافة 15%